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令和 4年度第 5 回経営協議会議事要旨 

  

日 時  令和 5年 2 月 7日（火）14：30～16：02  

場 所  本部棟大会議室 （一部の委員は Zoom での出席） 

出席者  空閑学長、松田理事・副学長、佐藤理事・副学長、船水理事・副学長、大川事務局長・

副学長、永野委員、藤木委員、青山委員、岩永委員（Zoom 出席）、大日向委員（Zoom 出

席）、片桐委員（Zoom 出席）、中村委員（Zoom 出席）、西尾委員（Zoom 出席）、峰雪委員

（Zoom出席） 

欠席者  吉田委員、炭谷委員、谷内委員 

出席オブザーバー  髙橋監事、増江監事、桃野副学長、木幡副学長、董副学長 

 

議事に先立ち、前回開催した経営協議会の議事要旨及び発言内容記録については、議事要旨及び

発言内容記録として確認された。 

  

議題 1 大学院再編に伴う教員組織(ユニット)の再編について 

 松田理事から、資料 1 に基づき大学院再編に伴う教員組織(ユニット)の再編について提案があり、

審議の結果、原案のとおり了承され、役員会に附議することとされた。 

資料 1－1 大学院再編に伴う教員組織(ユニット)の再編について 

資料 1－2 教員組織（ユニット）再編案 

 

報告 1 令和 5 年度概算要求の内示について 

佐藤理事から、資料 2に基づき令和 5年度概算要求の内示について報告があった。 

資料 2 令和 5 年度 収入・支出予定額 

 

報告 2 大学の近況について 

学長から、資料 3に基づき大学の近況について報告があった。 

資料 3 大学の近況について 

 

懇談 1 室蘭工業大学の教育、研究及び社会共創の取組みについて  

 資料 4 に基づき室蘭工業大学の教育、研究及び社会共創の取組みについて懇談を行った。 

（学外委員からの主な意見） 

青山委員 

・地域の課題にどうやって大学があわせて解決していくかというところで、白糠町の取組は非常

にユニークで良いと思う。脱炭素については、北海道全体また世界的なテーマであるのでもっ

と発信をした方が良いと思う。 

 

岩永委員 

・KPI について就職の部分だが、進学率のところに例えば企業に就職するのではなく自分で起業

する人達がいるが、その人達がこの中で評価されるようになっているかという議論を聞いたこ

とがある。今の社会においてはむしろその道も重要であり、その方々を後押ししていくのも重

要である。 
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大日向委員 

・最近の室蘭工業大学の広報や発信力の充実化、推進の取り組みは素晴らしいと思う。最近は素

晴らしくタイムリーに色々な情報を発信しており、色々な意味で大学の推進力に繋がっている

と思う。 

 

片桐委員 

・この財務レポートは非常に良くまとまっていると思う。室蘭市との連携はしっかりとっている

ようなので、これからどこの大学もそのあたりをしっかりとれるかというのがポイントになる

と思う。 

 

西尾委員 

・新年交礼会が大学と同窓会が共創、或いはリクルートにも繋がっていければと考えている。 

 

峰雪委員 

・財務レポートは民間の投資を得るためと言っていたが、それはどういう媒体で広めていこうと

しているのか。また中身一つ一つでいけば民間の企業なのか、それとも投資家なのかというと

ころで変わってくるので、どういうところにつながって欲しいのかもう少しメリハリを利かせ

た方が良いと思う。 

 

資料 4 教育研究・財務レポート 2022 

 

  

以上 


